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ATA DA VIGÉSIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA, DA 
TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA, DA DÉCIMA TERCEIRA 
LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI. Aos 
vinte e nove dias do mês de setembro do ano de dois mil e quinze, às nove 
horas, na Sala das Sessões deste Órgão Legislativo, sob a Presidência do 
Vereador Anderson Cavanha e secretariado pelo Vereador Adriano 
Camargo Antonio, 2º Secretário, realizou-se a Vigésima Nona Sessão 
Ordinária, da Terceira Sessão Legislativa, da Décima Terceira Legislatura 
da Câmara Municipal de Itapevi, do Estado de São Paulo. O Senhor 
Presidente, Anderson Cavanha, solicitou ao 2º Secretário, que fizesse a 
chamada dos Nobres Vereadores. Estiveram presentes os seguintes 
Vereadores: Adriano Camargo Antonio, Alexandre dos Santos Rodrigues, 
Anderson Cavanha, Antonio Carlos de Paulo, Camila Godói da Silva, 
Claudio Andre Carvalho Almeida Lopes, Claudio Dutra Barros, Eduardo 
Sanches Casagrande, Erondina Ferreira Godoy, Ivonildo Andrade da 
Hora, Julio Cesar Portela, Luciano de Oliveira Farias. Feita a chamada, 
verificado número regimental, o Senhor Presidente declarou instalada a 
presente Sessão Ordinária. O senhor presidente agradece presença dos 
alunos da escola estadual Cândido Rondon, as professoras Claudia, 
Jucimara, alunos da escola estadual Padre Romeo Mecca, os professores 
Adriano e Claudia. O senhor Presidente solicitou ao solicitou ao 2º 
Secretário que efetuasse a leitura de um trecho bíblico. O senhor 
presidente solicitou ao 2º secretário que fizesse a leitura dos requerimentos 
de um minuto de silêncio em homenagem póstuma ao Sr. Paulo Galdino 
e à Sra. Anisia Maria da Silva. O Senhor Presidente solicitou ao senhor 2º 
secretário que efetuasse a leitura das Ata que se encontra em pauta, que 
desde já se considera aprovada, independente de votação, salvo 
observação de algum vereador. Ata da 28ª Sessão Ordinária de 
22/09/2015. APROVADA. O senhor presidente solicitou ao senhor 2º 
secretário que fizesse a leitura das justificativas de ausência constantes na 
pauta. Justificativa de ausência do Vereador José Lemes Jorge ocorrido na 
Sessão Ordinária do dia 22/09/2015. O senhor presidente colocou em 
apreciação do Plenário. Houve concordância de todos. O senhor presidente 
solicitou à 1ª Secretária que fizesse a leitura dos projetos em pauta, para 
serem lidos e encaminhados às Comissões, e que desde já se encontram à 
disposição dos senhores vereadores para receber emendas. Às Comissões: 
- Projeto de Lei n° 095/2015- do Legislativo: Dispõe sobre a obrigação 
dos restaurantes, bares, lanchonetes, hotéis, hospedarias, cafés e 
estabelecimentos congêneres, a fornecer água filtrada, de forma gratuita 
aos seus clientes no município de Itapevi e dá outras providências. 
Projeto de Lei n° 096/2015- do Legislativo: Institui o dia pelo fim da 
Crueldade animal. Projeto de Lei n° 097/2015- do Legislativo: Institui o 
dia da família na escola. Projeto de Lei n° 098/2015- do Legislativo: 
Institui o Programa leitura no ônibus do sistema de transporte público da 
cidade de Itapevi. Projeto de Lei n° 099/2015- do Legislativo: Declara 



2

de Utilidade Pública a “Associação Comunitária Jardim Santa Rita”. 
Projeto de Lei n° 100/2015- do Legislativo: Institui o Projeto “Escola 
Melhor” no município de Itapevi e dá outras providências. Projeto de Lei 
n° 101/2015- do Legislativo: Concede denominação de Praça Iva de Deus 
Leite o espaço livre localizado entre a Rua Uacari nº238 e a Rua Uchoa 
em frente ao número 1057, no bairro Alto da Colina. Projeto de Decreto 
Legislativo n° 032/2015: Dispõe sobre a outorga de Medalha "Ayrton 
Senna" ao Sr. Matheus Amaro, ao Sr. Lucas de Assis, ao Sr. Caio 
Henrique e dá outras providências. Projeto de Decreto Legislativo n° 
033/2015: "Dispõe sobre a outorga de Medalha "Jovem Talento" ao Sr. 
Lucas Galberto da Silva, ao Sr. Ronaldo Silva Santos, à Sra. Ana Carolina 
Martinez Martins, ao Sr. Ícaro Carlos da Silva, ao Sr. Iran Goulart 
Brochado, à Sra. Sidnéia Araújo Bispo e à Sra. Patrícia Pires e dá outras 
providências". A vereadora Camila Godói da Silva assume os trabalhos 
como 1ª Secretária. O senhor presidente solicitou à 1ª Secretária que 
fizesse a leitura das correspondências que se encontram em pauta. Em 
Questão de Ordem o vereador Alexandre dos Santos Rodrigues solicitou a 
possibilidade de encaminhar os Ofícios, relacionados a seguir, a quem de 
direito, dispensando a leitura e, se necessário, ler somente os Ofícios 
Diversos. O senhor presidente colocou a Questão de Ordem do vereador 
Alexandre dos Santos Rodrigues em apreciação do Plenário. Houve 
concordância de todos. APROVADO. Ofícios Executivo: OF. S. G. nº 
673/15 Resp Req. Nº 553/2015; OF. S. G. nº 674/15 Resp Req. Nº 
554/2015; OF. S. G. nº 675/15 Resp Req. Nº 555/2015; OF. S. G. nº 
676/15 Resp Req. Nº 556/2015; OF. S. G. nº 677/15 Resp Req. Nº 
557/2015; OF. S. G. nº 678/15 Resp Req. Nº 559/2015; OF. S. G. nº 
679/15 Resp Req. Nº 561/2015; OF. S. G. nº 680/15 Resp Req. Nº 
565/2015; OF. S. G. nº 681/15 Resp Req. Nº 566/2015; OF. S. G. nº 
682/15 Resp Req. Nº 567/2015; OF. S. G. nº 683/15 Resp Req. Nº 
569/2015; OF. S. G. nº 684/15 Resp Req. Nº 570/2015; OF. S. G. nº 
685/15 Resp Req. Nº 571/2015; OF. S. G. nº 686/15 Resp Req. Nº 
573/2015; OF. S. G. nº 687/15 Resp Req. Nº 574/2015; OF. S. G. nº 
688/15 Resp Req. Nº 513/2015; OF. S. G. nº 689/15 Resp Req. Nº 
576/2015; OF. S. G. nº 690/15 Resp Req. Nº 577/2015; OF. S. G. nº 
691/15 Resp Req. Nº 578/2015; OF. S. G. nº 692/15 Resp Req. Nº 
579/2015; OF. S. G. nº 693/15 Resp Req. Nº 580/2015; OF. S. G. nº 
694/15 Resp Req. Nº 581/2015; OF. S. G. nº 695/15 Resp Req. Nº 
583/2015; OF. S. G. nº 696/15 Resp Req. Nº 584/2015; OF. S. G. nº 
697/15 Resp Req. Nº 587/2015; OF. S. G. nº 698/15 Resp Req. Nº 
588/2015; OF. S. G. nº 699/15 Resp Req. Nº 589/2015; OF. S. G. nº 
700/15 Resp Req. Nº 736/2015; OF. S. G. nº 701/15 Resp Req. Nº 
582/2015; OF. S. G. nº 702/15 Resp Req. Nº 545/2015; OF. S. G. nº 
703/15 Resp Req. Nº 548/2015; OF. S. G. nº 704/15 Resp Req. Nº 
552/2015; OF. S. G. nº 705/15 Resp Req. Nº 549/2015; OF. S. G. nº 
706/15 Resp Req. Nº 511/2015; OF. S. G. nº 707/15 Resp Req. Nº 
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517/2015; OF. S. G. nº 708/15 Resp Req. Nº 525/2015; OF. S. G. nº 
709/15 Resp Req. Nº 593/2015; OF. S. G. nº 710/15 Resp Req. Nº 
593/2015; OF. S. G. nº 711/15 Resp Req. Nº 596/2015; OF. S. G. nº 
712/15 Resp Req. Nº 597/2015; OF. S. G. nº 713/15 Resp Req. Nº 
590/2015; OF. S. G. nº 714/15 Resp Req. Nº 599/2015; OF. S. G. nº 
715/15 Resp Req. Nº 600/2015; OF. S. G. nº 716/15 Resp Req. Nº 
601/2015;Os Ofícios a seguir foram lidos em Plenário: Ofícios Diversos: 
Ofício S. A. nº 0357/2015;      Ofício 125/15 – LCJ;      Of. PR 341/2015 – 
CPTM;   Ofício nº 143/2015 – LCJ; e  Ofício Secretaria de Finanças nº 
300/2015 – Convênios. O senhor presidente solicitou à 1ª secretária que 
efetuasse a leitura dos requerimentos em pauta. Req. 627 autores Luciano 
de Oliveira Farias, Erondina Ferreira Godoy e Akdenis Mohamad 
Kourani: Requer Informações do Executivo, se consta no cronograma 
desta municipalidade, a previsão da sinalização vertical e horizontal por 
toda a extensão da Rua Neusa Domingos Nascimento Vasconcelos. 
APROVADO. Req. 628 autores Luciano de Oliveira Farias, Erondina 
Ferreira Godoy e Akdenis Mohamad Kourani: Requer Informações do 
Executivo, se há estudos para a ampliação da frota de Transporte Público 
Rodoviário em Itapevi, tendo em vista as duras críticas recebidas pelos 
usuários do serviço. APROVADO. Req. 629 autores Luciano de Oliveira 
Farias, Erondina Ferreira Godoy e Akdenis Mohamad Kourani: Requer 
Informações do Executivo, se consta no cronograma desta municipalidade, 
a previsão para reforma, limpeza e reparo na iluminação da praça 
denominada "Praça da 3º Idade, (Praça Domingos de Moraes). Usou a 
palavra a vereadora Camila Godói da Silva. APROVADO. Req. 630 
autora Camila Godói: Solicita informações do Executivo se há estudos 
junto à Secretaria de Infraestrutura e Serviços Urbanos e Secretaria de 
Planejamento para a reforma na caixa de salto em distância no CEMIP. 
APROVADO. Req. 631 autora Camila Godói: Solicita informações do 
Executivo por meio da Secretária de Saúde Sra. Maria Dalva Amim dos 
Santos se há interesse de firmar parceria com a IASD de Itapevi para 
promover feiras de Saúde nos bairros do Município. Usaram a palavra 
os(as) vereadores(as) Camila Godói da Silva e Paulo Rogiério de Almeida 
APROVADO. O vereador Julio Cesar Portela assume a direção dos 
trabalhos. O senhor presidente agradece presença dos alunos da escola 
estadual Cândido Rondon, as professoras Claudia, Jucimara, alunos da 
escola estadual Padre Romeo Mecca, os professores Adriano e Claudia. 
Req. 633 autora Camila Godói: Solicita informações do Executivo por 
meio da Secretária de Saúde Sra. Maria Dalva Amim dos Santos se há 
estudos para ampliação do horário de atendimento nas UBSs de nossa 
cidade. Usaram a palavra os vereadores Camila Godói da Silva, Luciano 
de Oliveira Farias, Julio Cesar Portela, Alexandre dos Santos Rodrigues, 
Erondina Ferreira Godoy, Paulo Rogiério de Almeida, aparte Alexandre 
dos Santos Rodrigues, Anderson Cavanha, aparte Alexandre dos Santos 
Rodrigues e Julio Cesar Portela. APROVADO. . Req. 635 autor Antonio 
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Carlos de Paulo: Solicito Informações do Executivo se consta no 
cronograma da municipalidade e a possibilidade de incluir no mesmo, a 
construção de uma Unidade Básica de Saúde ou Unidade de Saúde da 
Família na Rua Dois no bairro Jardim das Pitas. Usaram a palavra os 
vereadores Antonio Carlos de Paulo, Camila Godói da Silva, aparte 
Antonio Carlos de Paulo, Luciano de Oliveira Farias, Paulo Rogiério de 
Almeida, Anderson Cavanha e Claudio Dutra Barros. O Requerimento 
635 não foi votado. Em Questão de Ordem a vereadora Camila Godói da 
Silva solicitou a possibilidade de encaminhar as indicações a quem de 
direito, dispensando a leitura. INDICAÇÃO: Nºs 534 a 537/2015. O 
senhor presidente colocou em apreciação do Plenário. Houve 
concordância de todos. APROVADO. Em Questão de Ordem o vereador 
Paulo Rogiério de Almeida solicitou a possibilidade de inverter a pauta, 
votando a seguir o Projeto de Decreto Legislativo nº 024/2015. O senhor 
presidente colocou em apreciação do Plenário. Houve concordância de 
todos. APROVADO. Em Questão de Ordem o vereador Anderson 
Cavanha solicitou a possibilidade de votar em bloco os projetos: Projeto 
de Lei nº 059/2015, Projeto de Lei nº 067/2015, Projeto de Lei nº 
068/2015. O senhor presidente colocou em apreciação do Plenário. Houve 
concordância de todos. APROVADO.  Esgotado o tempo para o 
Expediente, passou-se à Ordem do Dia. O senhor presidente solicitou à 1ª 
Secretária que fizesse a leitura dos projetos em pauta. Projeto de Decreto 
Legislativo nº 024/2015: Dispõe sobre a outorga de Título de Cidadã 
Itapeviense a Sra. Juraci Luiza Nascimento dos Santos, e dá outras 
providências. Projeto de Decreto Legislativo nº 015/2015: Dispõe sobre 
a outorga de Título de Cidadão Itapeviense ao Senhor Aurélio de Oliveira, 
como reconhecimento aos serviços que vem prestando em nossa cidade. 
Projeto de Decreto Legislativo nº 016/2015: Dispõe sobre a outorga de 
Título de Cidadão Itapeviense ao Sr. Antônio Benedito Rocha, e dá outras 
providências. Projeto de Decreto Legislativo nº 021/2015: Dispõe sobre 
a outorga de Título de Cidadão Benemérito ao Sr. Vinicius Aparecido 
Amaral, e dá outras providências. Usou a palavra o vereador Paulo 
Rogiério de Almeida. Votação Nominal: Adriano Camargo 
Antonio–“sim”; Akdenis Mohamad Kourani–“sim”; Alexandre dos Santos 
Rodrigues–“sim”; Anderson Cavanha –“sim”; Antonio Carlos de Paulo 
–“sim”; Camila Godói da Silva –“sim”; Claudio Andre Carvalho Almeida 
Lopes –“sim”; Claudio Dutra Barros –“sim”; Eduardo Sanches 
Casagrande–“sim”; Erondina Ferreira Godoy–“ausente”; Inácia Maria 
Nunes dos Santos–“ ausente”; Ivonildo Andrade da Hora–“sim”; Jose 
Lemes Jorge–“sim”; Julio Cesar Portela–“sim”; Luciano de Oliveira 
Farias–“sim”; Paulo Rogiério de Almeida–“sim”; Roberto Borges de 
Miranda–“ ausente”. Os projetos Projeto de Lei nº 015/2015, Projeto de 
Lei nº 016/2015, Projeto de Lei nº 021/2015 e Projeto de Lei nº 
024/2015 foram APROVADOS com 14 (quatorze) votos favoráveis, 
03(três) ausências. O senhor presidente registrou a presença do pastor 
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Fernando, da Igreja Adventista de Itapevi. Em Questão de Ordem o 
vereador Paulo Rogiério de Almeida solicitou a possibilidade de fazer a 
leitura da justificativa do Projeto de Lei nº 059/2015. Projeto de Lei nº 
059/2015- do Legislativo: Concede denominação de Rua Essio Grassi a 
atual Rua 05 (cinco) no bairro Jardim Vale do Sol II. Projeto de Lei nº 
067/2015- do Legislativo: Concede denominação de Rua João Antunes 
Rodrigues a atual Rua 06 (seis) no bairro Jardim Vale do Sol II". Projeto 
de Lei nº 068/2015- do Legislativo: Concede denominação de Rua 
Reinaldo dos Reis Silva a atual Rua 09 (nove) no bairro Jardim Vale do 
Sol II. Usaram a palavra os vereadores Paulo Rogiério de Almeida e 
Anderson Cavanha. Votação Nominal: Adriano Camargo Antonio–“sim”; 
Akdenis Mohamad Kourani–“sim”; Alexandre dos Santos 
Rodrigues–“ausente”; Anderson Cavanha –“sim”; Antonio Carlos de 
Paulo –“sim”; Camila Godói da Silva –“sim”; Claudio Andre Carvalho 
Almeida Lopes –“sim”; Claudio Dutra Barros –“sim”; Eduardo Sanches 
Casagrande–“ sim”; Erondina Ferreira Godoy–“ ausente”; Inácia Maria 
Nunes dos Santos–“ ausente”; Ivonildo Andrade da Hora–“sim”; Jose 
Lemes Jorge–“ sim”; Julio Cesar Portela–“sim”; Luciano de Oliveira 
Farias–“sim”; Paulo Rogiério de Almeida–“sim”; Roberto Borges de 
Miranda–“ ausente”. Os projetos: Projeto de Lei nº 059/2015, Projeto de 
Lei nº 067/2015 e Projeto de Lei nº 068/2015, foram APROVADOS 
com 13 (treze) votos favoráveis, 04 (quatro) ausências. Projeto de Lei nº 
079/2015- do Legislativo: Institui o "Dia do Idoso” no município de 
Itapevi. Votação Nominal: Adriano Camargo Antonio–“sim”; Akdenis 
Mohamad Kourani–“sim”; Alexandre dos Santos Rodrigues–“ ausente”; 
Anderson Cavanha –“sim”; Antonio Carlos de Paulo –“sim”; Camila 
Godói da Silva –“sim”; Claudio Andre Carvalho Almeida Lopes –“ 
ausente”; Claudio Dutra Barros –“sim”; Eduardo Sanches 
Casagrande–“ausente”; Erondina Ferreira Godoy–“ ausente”; Inácia Maria 
Nunes dos Santos–“ ausente”; Ivonildo Andrade da Hora–“sim”; Jose 
Lemes Jorge–“ sim”; Julio Cesar Portela–“sim”; Luciano de Oliveira 
Farias–“sim”; Paulo Rogiério de Almeida–“sim”; Roberto Borges de 
Miranda–“ ausente”. APROVADO com 14 (quatorze) votos favoráveis, 
03 (três) ausências. Projeto de Lei nº 084/2015- do Legislativo: 
Acrescenta parágrafo único ao 3° da Lei Municipal N° 2. 200 de 08 de 
outubro de 2013 que dispõe sobre o programa Escola no Legislativo. Usou 
a palavra a vereadora Camila Godói da Silva. Votação Nominal: Adriano 
Camargo Antonio–“sim”; Akdenis Mohamad Kourani–“sim”; Alexandre 
dos Santos Rodrigues–“ ausente”; Anderson Cavanha –“sim”; Antonio 
Carlos de Paulo –“sim”; Camila Godói da Silva –“sim”; Claudio Andre 
Carvalho Almeida Lopes –“sim”; Claudio Dutra Barros –“sim”; Eduardo 
Sanches Casagrande–“ausente”; Erondina Ferreira Godoy–“ ausente”; 
Inácia Maria Nunes dos Santos–“ ausente”; Ivonildo Andrade da 
Hora–“sim”; Jose Lemes Jorge–“ sim”; Julio Cesar Portela–“sim”; 
Luciano de Oliveira Farias–“ ausente”; Paulo Rogiério de Almeida–“sim”; 



6

Roberto Borges de Miranda–“ ausente”. APROVADO com 11 (onze) 
votos favoráveis, 06 (seis) ausências. Encerrada a Ordem do Dia, passou-
se à Tribuna Livre. O senhor presidente perguntou ao 2º secretário se há 
inscritos para o uso da Tribuna Livre. Houveram inscritos: João 
Francisco dos Santos e Washington Aparecido dos Santos. Os 
senhores, João Francisco dos Santos e Washington Aparecido dos 
Santos fizeram uso da Tribuna Livre. O vereador Anderson Cavanha 
assumiu a direção dos trabalhos. Terminada a Tribuna Livre, passou-se à 
Explicação Pessoal. O senhor presidente perguntou ao 2º Secretário se 
houve algum vereador inscrito para Explicação Pessoal. O senhor 2º 
Secretário informou que os vereadores Anderson Cavanha, Paulo Rogiério 
de Almeida e Camila Godói da Silva estiveram inscritos. Nada mais a ser 
tratado, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus, declarou encerrada a 
presente sessão, da qual, para constar, lavrou-se a presente Ata que 
submetida à apreciação do Plenário, será considerada aprovada, recebendo 
as assinaturas do Presidente e Secretária. 
x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.


